

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama : Agnes Eni Wulandari
 No. Induk/NISN : 1434/0125589975
 Nama Sekolah : SD Kanisius Wonosari Ngawen
 Alamat : Wonosari, Jurangjero, Ngawen, Gunungkidul

Kelas : 2
 Semester : 1
 Tahun Pelajaran : 2019/2020

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	Sangat baik pada sikap Cinta pada sesama mengucapkan salam baik pada sikap ketaatan beribadah berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Sangat Baik	sangat baik dalam sikap disiplin santun baik dalam sikap tanggung jawab percaya diri kejujuran cerdas reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKA 70

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre diklat	Deskripsi	Nilai	Pre diklat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	70	88	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami peran teman sebagai anugrah Allah dalam mng3mbangkan dirinya, baik dalam kemampuan Memahami peran keluarga sebagai anugrah Allah dalam mengembangkan dirinya	86	B	Memiliki keterampilan baik dalam Melakukan saktivitas (misalnya membantu keluarga/membuat karya seni/dan sebagainya) sebagai ungkapan syukur atas peran keluarga dalam mengembangkan dirinya dan Melakukan aktivaas (misalnya menyusun doa untuk teman, membuat puisi untuk teman,dsb) yang menunjukkan rasa syukur atas peran teman
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	70	86	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memahami arti bersatu dalam keberagaman di rumah dan di sekolah, baik dalam kemampuan Memahami makna keberagaman karakteristik individu di rumah dan di sekolah	82	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menggambar simbol simbol sila Pancasila dan lambang negara "Garuda Pancasila", cukup dalam keterampilan Bermain peran tentang bersatu dalam keberagaman di lingkungan rumah dan sekolah
3	Bahasa Indonesia	70	90	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Mengenal bahan dan alat serta tekniknyanya dalam membuat karya seni rups, baik dalam kemampuan Mengenal teks buku harian tentang kegiatan anggota keluarga dan dokumen milik keluarga dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis yang dapat diisi dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu pemahaman	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menuliskan teks buku harian tentang kegiatan anggota keluarga dan dokumen milik keluarga dengan bantuan guru atau teman dalam bahasa Indonesia lisan dan tulis yang dapat diisi dengan kosakata bahasa daerah untuk membantu penyajian
4	Matematika	70	91	A	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan dan melakukan penjumlahan pengurangan bilangan cacah sampai dengan 999, baik dalam kemampuan membandingkan dua bilangan cacah	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam Membaca dan menyajikan bilangan cacah dan menentukan lambangnya berdasarkan nilai tempat dan cara membacanya, cukup dalam keterampilan Menyelesaikan masalah penjumlahan pengurangan bilangan cacah sampai dengan 999
5	Seni Budaya dan Prakarya	70	77	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mengenal bahan dan alat serta tekniknyanya dalam membuat karya seni rupa, cukup dalam kemampuan Mengetahui cara mengolah bahan alam yang dapat dimanfaatkan sebagai karya kreatif dan olahan makanan	79	C	Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktekkan pola irama lagu bertanda birama tiga ,pola bervariasi dan pola irama rata dengan alat musik ritmis, cukup dalam keterampilan Menggambar ekspresi dengan mengolah garis warna bentuk dan tekstur berdasarkan hasil pengamatan fdi lingkungan sekitar

6	PJOK	70	79	C	Memiliki kemampuan baik dalam Mengetahui konsep gerak variasi pola gerak dasar non lokomoyor dalam berbagai bentuk permainan , cukup dalam kemampuan Mengetahui konsep variasi pola gerak dasar manipulatif dalam bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional	79	C	Memiliki keterampilan baik dalam Mempraktekkan variasi pola gerak dasar lokomotor dalam berbagai bentuk permainan sederhana atau tradisional, cukup dalam keterampilan Mempraktekkan variasi pola gerak dasar manipulatif dalam bentuk permainan sederhana dan atau permainan tradisional
7	Bahasa Jawa	70	83	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Memiliki kepedulian terhadap wayang (pendawa lima) dan etungan, cukup dalam kemampuan Memahami dongeng ,tembang dolanan dan permainan tradisional	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menceritakan wayang (pendawa lima) dan etungan, cukup dalam keterampilan Menceritakan dongeng melantunkan tembang dolanan dan melakukan permainan dolanan

No	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dikat	Deskripsi	Nilai	Pre dikat	Deskripsi
8	Batik	70	82	B	Memiliki kemampuan baik dalam Menerapkan prosedur menggambar ekspresi fauna, cukup dalam kemampuan Memahami konsep flora, fauna, serta bentuk geometris dan organis terpadu dengan mempelajarinya	81	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyajikan bentuk flora, fauna, serta bentuk geometris dan organis berdasarkan pengamatan lingkungan terpadu dengan mata pelajaran lainnya, cukup dalam keterampilan Menyajikan bentuk flora, fauna, serta bentuk geometris

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	Pramuka	B	
2	Drumband	A	
3	PLH	B	
4			

D. SARAN-SARAN

Tingkatkan lagi belajar di rumah,tingkatkan rasa percaya diri ,hilangkan ketergantungan terhadap orang lain,dan kurangi bergurau di dalam kelas sewaktu ada tugas dari Guru.

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	105 Cm.	
2.	Berat Badan	20 Kg.	

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik
4.	

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		
3.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	-	hari
Izin	-	hari
Tanpa Keterangan	-	hari

Mengetahui:
Orang Tua/Wali,

Ngawen, 18 Desember 2019
Wali Kelas

Endang Widyaniti, S.Pd.SD
NIP. 19680228 200501 2 009

